

Junto a ReSimple se han realizado talleres

# Hualpén iniciará reciclaje domiciliario en el 100% de la comuna en septiembre

Hasta ahora se han distribuidos 13 mil sacos amarillos, equivalentes al 35% del total.

La Municipalidad de Hualpén informó que a partir del 1 de septiembre de 2025, a través de un convenio con la empresa ReSimple, se implementará en la comuna el sistema integral y con cobertura total del reciclaje domiciliario. Esta iniciativa abarcará el 100% de las viviendas de la comuna, es decir, más de 37 mil hogares, incluidas las caletas Chome, Perone y Lengua. La recolección se realizará de lunes a sábado, un camión especializado pasará entre las 09:00 y las 21:30 horas por los sectores que serán determinados, los materiales valorizables se entregarán mediante el uso de sacos amarillos para casas y jaulas de acero en edificios, de los cuales ya comenzó su entrega.

Los materiales que podrán ser reciclados incluyen plásticos, latas, hojalata, cartones, papeles y envases tipo Tetra Pak, los que deben ser entregados limpios. En tanto, el vidrio continuará siendo recolectado a través de las 49 campanas tipo iglú ya instaladas en distintos puntos de la comuna.

El alcalde de Hualpén, Miguel Rivera, destacó que "este es un gran paso que hemos realizado en materiales de reciclaje, con lo que



Podrán reciclar plásticos, latas, cartones, papeles y Tetra Pak.

cumplimos con la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor (REP) y buscamos ser una comuna más amigable con el medio ambiente, generando la menor cantidad de desechos posible".

El proceso de implementación registra hasta ayer, cerca de 13 mil sacos amarillos entregados, equivalentes al 35% del total. Además, se han realizado capacitaciones comunitarias en barrios, juntas de vecinos y edificios, con el fin de enseñar el correcto uso de los sacos, la aplicación móvil Re-

Simple y las normativas asociadas al reciclaje.

Igualmente, la aplicación móvil, disponible en Android e iOS, permitirá a los vecinos consultar en tiempo real los recorridos y ubicación de los camiones recolectores, reportar problemas, solicitar reposición de sacos y ubicar fácilmente las campanas de vidrio y puntos limpios georreferenciados. En el Biobío ese reciclaje ya se implementa en Concepción, comuna en la que también llegará al 100%.